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L’Ambassade des Etats-Unis d’Amérique en France et les éditions francaise et
américaine du magazine ELLE s’associent pour offrir une opportunité exceptionnelle a un(e)
étudiant(e) en journalisme.

Un(e) éleve de premiére ou deuxiéme année de master ayant intégré 1’Ecole Supérieure
de Journalisme de Lille par le biais de la Prépa Egalité des Chances du Bondy Blog, aura la
chance d’effectuer un stage d’une durée de trois mois au sein de la rédaction de ELLE en France
ainsi que d’intégrer 1’équipe éditoriale de ELLE outre-Atlantique pendant quatre semaines.

« Il s agit d’un nouveau projet trés palpitant qui s inscrit dans mon engagement en
faveur de 1’inclusion et de la promotion de la diversité et du réle des femmes dans la société et
dans la vie économique. Je suis tres reconnaissante a ELLE France, ELLE Etats-Unis, au Bondy
Blog et a /’Ecole Supérieure de Journalisme de Lille 4 avoir rendu ce stage possible. »
Jane D. Hartley, Ambassadeur des Etats-Unis d’Amérique

The Embassy of the United States of America in France and the French and U.S. editions
of ELLE magazine have partnered to offer a journalism student a unique professional
opportunity.

A Master’s degree student from the Ecole Supérieure de Journalisme de Lille, who
attended the Bondy Blog’s Prépa Egalité des Chances, will be given the opportunity to do a 3-
month internship at ELLE France, and a 4-week internship with the New York offices of ELLE
u.S.

“This is a thrilling new project for me, given my long commitment to economic inclusion
and promoting diversity and women in society and the economy. | am so grateful to ELLE
France, ELLE U.S., the Bondy Blog and the Ecole Supérieure de Journalisme de Lille for
making this internship a reality.”
Jane D. Hartley, Ambassador of the United States of America



